

Die Einweihung des Schlierbacher Sportplatz

Am Freitag den 23.06.2017, um 11.00 Uhr, fuhren wir mit einem sonderbus nach Schlierbach. Die Kinder der Grundschule Ziegelhausen, wollten dabei sein, wenn der Schlierbacher Sportplatz eingeweiht wird.

Als alle da waren gab die Nekafülhamoni zwei Lieder zum besten.

Besonders schön fand ich das erste Lied. Denn es war die Starwars Melodie. Dann wurden die Namen der Sponsoren und Verantwortlichen verlesen. Bevor der Oberbürgermeister den Sportplatz einweihen konnte er für eine kurze Rede an das Mikrofon.

Nach der Rede rante wir und der Oberbürgermeister eine Runde um den Sportplatz. Da nach gab es Essen und Trinken. Schlieslich machten sich die Schüler und die Lehrer auf den Rückweg zu dem sonderbus. Als wir ein stigen sahen alle dases derselbe sonderbus war. Um 13.30 kam die ganse Schdeinbachschule zu rück. Es war ein heiser Tag und dennoch ein schöner Tag.

Miki Klein 3c